

La Bolivie conditionne le rétablissement des relations diplomatiques avec le Chili à la résolution du différend maritime



La Paz, 11 juillet (RHC-PL)- Le ministre bolivien des Affaires étrangères, David Choquehuanca, a conditionné le rétablissement des relations diplomatiques avec le Chili à la résolution du différend maritime entre ces deux pays.

David Choquehuanca a donné une conférence de presse dans la ville de Santa Cruz pour répondre aux déclarations de son homologue chilien Heraldo Muñoz qui a exprimé la disposition de son gouvernement à renouer des relations diplomatiques.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a rappelé que son pays n'a jamais fermé les portes du dialogue et qu'il s'est prononcé à plusieurs occasions pour la reprise des conversations afin de résoudre le différend de manière pacifique, honnête et respectueuse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62172-la-bolivie-conditionne-le-retablissement-des-relations-diplomatiques-avec-le-chili-a-la-resolution-du-differend-maritime>



Radio Habana Cuba